Madame, Monsieur,

Bonjour,

Il semble que vous m'ayez adressé par erreur 6 courriels qui étaient destinés à d'autres candidats.

Je suis pour ma part bien candidat sur la 2ieme circonscription du Gers.

Je suis cependant tout à fait d'accord avec vous pour dire que la sécurité routière a bon dos pour exercer une répression routière insupportable et néfaste.

Sachez que dans notre département du Gers l'état de certaines routes est tel que votre véhicule peut connaître de fortes embardées si vous ne tenez pas fermement le volant.

Il y aurait beaucoup de choses à dire sur la violence qui est faite aux conducteurs pour des excès de vitesse parfaitement mineurs.

Je suis de tout cœur avec vous et vous engage vivement à continuer votre combat.

Pour ma part si je suis élu, je m'opposerai à toute nouvelle mesure répressive supplémentaire à l'exception des cas concernant

- La conduite sans permis ou sans assurance (étant précisé que la restitution des points est aujourd'hui beaucoup trop compliquée et onéreuse)
- La conduite sous l'effet de drogue
- La conduite de véhicule volé

Je m'opposerai également à tout programme de réduction des limitations de vitesse.

Vous assurant de ma plus haute considération

Cordialement

Thomas Guasch

Candidat Front National